

Wenn wir beten, werden wir zu einem Strahl der Liebe Gottes:
bei uns im Hause, dort, wo wir leben,
für alle Kranken und schließlich für die ganze große Welt.
Mutter Teresa

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
liebe Mieterinnen und Mieter,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

im Angesicht der Eskalationen in der Ukraine wollen wir ein Zeichen setzen.

Wir werden unsere Glocke in der nächsten Zeit immer

mittags um 12.15 Uhr läuten und dazu **ein Vater unser beten**.

Sie alle sind herzlich eingeladen mitzubeten, im Speisesaal,

in den Wohnbereichen, in Ihren Zimmern, an Ihrem Arbeitsplatz.